

72-23.12.1997

Post schließt Filiale in der Langgasse

m. NACKENHEIM – Trotz heftiger Proteste von Bürgermeister Bardo Kraus, den Ortsparlamentariern sowie den beiden Bundestagsabgeordneten Hansjürgen Doss (CDU) und Klaus Hagemann (SPD) wegen des völlig abseits gelegenen Standortes der neuen Postagentur, eröffnet die Deutsche Post AG nun doch am Montag, 29. Dezember im Arkaden-Zentrum an der Gemarkungsgrenze Bodenheim die neue Einrichtung.

Die Postfiliale in der Langgasse wird von diesem Zeitpunkt an zum Bedauern zahlreicher Nackenheimer endgültig geschlossen.

Die Öffnungszeiten in der Mainzer Straße 157 sind künftig von montags bis freitags von 8 bis 18 Uhr sowie samstags von 8 bis 13 Uhr.

Die Postfiliale bietet nach Angabe der Post AG alle bisherigen Postleistungen an. Auch die Postbankgeschäfte können weiterhin zu Abwicklung kommen und Leistungen aus dem Bereich der Telekommunikation erfragt werden.